

Adosada en alquiler en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

5 Dormitorios | 4 Baños | 210 m² Interior | 10 m² Terrazas | **Garaje** Si | **Jardín** Si | **Piscina** Si |



Descripción de la propiedad

A sólo unos metros de la hermosa playa de arena de Casablanca y situada en el corazón de la prestigiosa Milla de Oro de Marbella, Casa Julieta es una maravillosa casa adosada de cinco dormitorios con alojamiento para nueve personas.

Esta encantadora casa adosada ha sido completamente renovada por los propietarios actuales para ofrecer un alojamiento impresionante, espacioso y magníficamente bien equipado en tres plantas. El salón y el comedor independiente son lujosos y elegantes, con puertas francesas que conducen a una terraza privada con una cómoda zona para sentarse, una mesa de comedor al aire libre y una barbacoa. La terraza se puede cubrir completamente si se requiere sombra. La cocina está magníficamente equipada con todas las comodidades imaginables, hasta una máquina de café Nespresso!

También en la planta baja hay un dormitorio individual y un baño con ducha a ras de suelo, que también sirve como aseo de invitados.

En el primer piso hay un enorme dormitorio principal con vestidor independiente y cuarto de baño con ducha. En esta planta hay otros dos dormitorios grandes y bellamente decorados que comparten un impresionante cuarto de baño familiar.

Esta información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio o estado de venta puede modificarse sin previo aviso.

Urb. Marbella Real, Local 2 (29602) Marbella - Spain Tel. +34 952 765 428 - Email. info@marbellaliving.com

En el nivel superior hay otro dormitorio doble para invitados con su propio baño y un salón superior con cocina americana, que da acceso a la azotea, donde los huéspedes pueden disfrutar de magníficas vistas de la playa y el mar, así como de una cómoda zona de comedor.

MARBELLA LIVING

Estate Agents

La ubicación de Casa Julieta es perfecta para disfrutar de todo lo que Marbella tiene para ofrecer. a poca distancia a pie por el Paseo Marítimo se encuentra el puerto y el casco antiguo de Marbella con sus bares y restaurantes tradicionales y hacia el oeste está el mundo. famoso club de marbella. Un poco más adelante se encuentra el Puente Romano Hotel and Spa, sin duda la zona más de moda de Marbella y aquí podrás descansar y relajarte o codearte con los ricos y famosos según tu estado de ánimo. Puerto Banús, con sus glamurosas boutiques, superyates y su magnífica vida nocturna, está un poco más lejos.

No hay necesidad de coche si vienes a Casa Julieta, hay docenas de excelentes restaurantes y bares a cinco minutos a pie de la puerta principal, incluidos tres de los mejores restaurantes de la costa a quinientos metros. Hay cuatro supermercados a siete minutos de la propiedad y los huéspedes tienen muchas opciones para elegir cuando se trata de servicios locales.

Precio bajo demanda

Ref: 1153FRA

Adosada en alquiler en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

